

Un film coup de cœur! WOCHENENDREBELLEN



Que se passe-t-il dans la tête de Jason, jeune enfant atteint de troubles autistiques et qui peine à trouver sa place tant à l'école que dans la société? C'est la problématique très actuelle de ce film allemand touchant "Wochenendrebellen" (en français: "Les rebelles du dimanche") qui traite d'un phénomène de société en pleine recrudescence à l'heure de l'école inclusive.

Bien que le sujet soit lourd et difficile, le film arrive à glisser de belles notes d'humour dans un contexte inattendu: le milieu du football professionnel! En effet, pour essayer d'être "comme les autres", Jason doit trouver son club de foot favori! Il a donc une idée géniale: aller voir au moins une fois chaque équipe des 3 divisions de "Bundesliga" disputer un match! Cela représente 56 équipes!

C'est donc le père de Jason qui va s'atteler à la tâche, lui qui est souvent absent pour son travail. Il va ainsi pouvoir essayer de comprendre son fils et de tisser de nouveaux liens avec lui.

A noter également la présence dans le casting de l'actrice: Aylin Tezel, qui jouait le rôle de Canan dans le film des sœurs Samderelli "Almanya- Willkommen in Deutschland".

Bande annonce:

<https://www.youtube.com/watch?v=1Hbyvd4Y5hE>